

▶大勢の家族が田植えを体験(写真上…古原地先、新宿地先)▶



田植えを通じて農業体験！

生産者と消費者との交流

4月29日、椿一二さんが古原地先の水田で、また、5月10日、(有)こうざき自然塾(代表鈴木一司さん)が新宿地先の水田で、都市の住民を招いて田植え体験が行われました。

裸足で水田に入り、稲の苗を植える作業は、多くの人にとって初めての体験。最初のうちはとまどって、なかなか作業に入れない人も多かったのですが、次第に慣れて、泥の独特の感触を楽しみながら田植えを行いました。

田植後には新鮮な地元の食材を使った料理に舌鼓を打ち、また、新宿地先の一面ピンク色に染まったレンゲ畑で、走り回ったり花摘みを楽しみました。

みなぎる闘志のぶつかり合い!!

第29回北総青少年育成剣道大会

4月26日、神崎中学校体育館を会場に神崎ライオンズクラブ並びに町教育委員会主催の第29回北総青少年育成剣道大会が開催されました。

当日は香取郡市、成田市、稲敷市等から小中学生剣士220名が参加し、団体戦と個人戦が行われました。

日頃の練習の成果を発揮すべく白熱した試合が展開されるなか、中学生個人戦男子の部で浅野博史くん、同女子の部で有光優衣さんがそれぞれ3位に入賞し大健闘しました。



気迫と迫りに満ちた試合が展開！

ミシュラン三つ星観光地 高尾山を歩く！

神崎町歩け歩け会

新緑がまぶしいこの季節。自然の宝庫と言われる高尾山(東京都八王子市)をハイキングする歩け歩け会が5月11日開催され、110名が参加しました。

高尾山への登山ルートは6コース。前日からの雨の影響で当初の歩行ルートを変更し、往復とも舗装路の1号路(表参道)ルート歩くことになり、高尾山麓駐車場から薬王院を通過して山頂へ向かうルートで片道約4km。当日も小雨が降ったりやんだりの天候で、前半はきつい登り坂が続き体力も消耗気味。山頂からのパノラマも霧が発生していたため、素晴らしい景色は見られませんでした。各自豊かな自然を眺めながら高尾山の散策を楽しみました。



小雨が降る中、元気良く山頂を目指してスタート!!